

# ULTIMATE PRE-WORKOUT EXPERIENCE



PROPHETIC PUMPS  
POMPES PROPHÉTIQUES



ENDLESS ENDURANCE  
ENDURANCE ILLIMITÉE



RAW POWER  
PUISSANCE BRUTE



VISIONARY FOCUS  
FOCUS VISIONNAIRE



LIMITLESS ENERGY  
ÉNERGIE SANS FIN

**ANS**  
PERFORMANCE®

# PROPHECY

## ULTIMATE PRE-WORKOUT



**PEACH MANGO**  
**PÊCHE MANGUE**

**20**  
**SERVINGS**  
**PORTIONS**

**NET WT. 402g (14.2oz)**  
DIETARY SUPPLEMENT  
SUPPLÉMENT ALIMENTAIRE  
NPN 80085565

**WARNING:** Not intended for use by persons under 18. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have diabetes, cardiovascular disease, psychiatric disorder, high cholesterol, high blood pressure, glaucoma, and/or overactive bladder syndrome; and/or if you are taking any other medications or natural health products since black pepper/piperine may alter their effectiveness. Caffeine has been shown to reduce blood flow to the heart muscle during exercise which might lead to cardiovascular complications such as chest pain, and irregular heartbeat even in healthy individuals - If those symptoms occur discontinue use. Do not combine with other natural health products or drugs which can affect blood pressure or are sources of caffeine. Beta-alanine may cause a temporary flushing, tingling and/or prickling sensation of the skin, in which case, reduce the dose. Hypersensitivity and/or gastrointestinal discomfort may occur; take with food to avoid digestive issues. Store in a cool dry place; protect from heat, light and moisture. This product is not intended as a substitute for sleep. Do not use continuously for more than 15 days. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

**MISES EN GARDE:** N'est pas destiné à être utilisé par des personnes de moins de 18 ans. S'assurer de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou allaitante; si vous souffrez de diabète, d'une maladie cardiovasculaire, d'un trouble psychiatrique, de cholestérol élevé, d'hypertension, de glaucome et/ou du syndrome de la vessie hyperactive; et/ou si vous prenez tout autre médicament ou produit de santé naturel, car la poivre noir/la pipérine pourrait altérer leur efficacité. La caféine s'est avérée pouvoir réduire le débit sanguin au myocarde durant l'exercice, ce qui pourrait mener à des complications cardiovasculaires telles que douleurs à la poitrine et battement de cœur irrégulier même chez les personnes en santé; cesser l'utilisation si ces symptômes se manifestent. Ne pas combiner avec aucun autre produit de santé naturel ou médicament qui peut nuire à la tension artérielle ou qui est une source de caféine. Le bêta-alanine pourrait causer des bouffées congestives; une sensation de picotement et/ou de fourmillement sur la peau; si tel est le cas, réduire la dose. Une hypersensibilité et/ou un inconfort gastro-intestinal pourraient survenir; prendre avec de la nourriture pour éviter des problèmes digestifs. Ranger dans un endroit frais et sec, à l'abri de la chaleur, de la lumière et de l'humidité. Ce produit ne vise pas à remplacer le sommeil. Ne pas prendre continuellement pendant plus de 15 jours. **TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.**

### Medicinal Ingredients Ingrédients médicinaux

Serving Size/Portion	1/2 Scoop/mesure (10 g)	1 Scoop/mesure (20 g)	Daily Max* Max quotidien
<b>Servings per Container/Portions par contenant</b>	40	20	
Vitamin B6/Vitamine B6 (Pyridoxal-5-Phosphate)	5 mg	10 mg	
Vitamin B12/Vitamine B12 (Methylcobalamin)	50 mcg	100 mcg	
Vitamin C/Vitamine C (Ascorbic Acid/acide ascorbique)	125 mg	250 mg	
<b>Prophecy Ultimate Pre-Workout Matrix</b>			
L-Citrulline Malate/Malate de L-citrulline (2:1)	3000 mg	6000 mg	
Beta-Alanine	1600 mg	3200 mg	
Betaine Anhydrous/Bétaïne anhydre	1250 mg	2500 mg	
Taurine	1000 mg	2000 mg	
Peak O2® (Cordyceps militaris, Ganoderma lucidum, Pleurotus eryngii, Lentinuia edodes, Hericium erinaceus, Tamates versicolor)	500 mg	1000 mg	
AGMass™ Agmatine Sulfate/Sulfate d'agmatine	500 mg	1000 mg	
L-Tyrosine	250 mg	500 mg	
Caffeine Anhydrous/Caféine anhydre	200 mg	400 mg	
Choline Bitartrate/Bitartrate de choline	150 mg	300 mg	
Coconut Water Powder/Eau de noix de coco en poudre	125 mg	250 mg	
MagicLION™ Hericium Erinaceus extract/extrait	75 mg	150 mg	
Teacrine® (Theacrine complex/complexe de Théacrine)	62.5 mg	125 mg	
Hordeum vulgare seed extract/extrait de graines	25 mg	50 mg	
BioPerine® Black pepper extract/extrait de poivre noir (95% piperine/95% de pipérine)	2.5 mg	5 mg	
Huperzine A (from Huperzia serrata extract/d'extrait d'Huperzia serrata)	25 mcg	50 mcg	

**DIRECTIONS:** Mix 1/2 scoop (11g) of PROPHECY™ with 4 to 8 oz of cold water and consume 15-30 minutes before training. Take up to 1 full scoop (22g) daily (mixed in 8 to 16oz cold water), or as directed by a health care practitioner.

**MODE D'EMPLOI:** Mélanger 1/2 mesure (11 g) de PROPHECY™ dans 120 à 240 ml (4 à 8 oz) d'eau froide et consommer dans les 15 à 30 minutes avant un entraînement. Prendre jusqu'à une mesure comble (22 g) par jour (mêlée dans 240 à 480 ml [8 à 16 oz] d'eau froide), ou selon l'avis d'un praticien de santé.

**ALLERGEN WARNING:** Contains tree nuts (coconut). Made in a facility that also processes milk, soy, sesame, egg, peanuts, fish / crustaceans / shellfish oils, and wheat products.

**MISE EN GARDE SUR LES ALLERGÈNES:** Contient des noix à coque (noix de coco). Fait dans une installation qui traite aussi le lait, le soja, le sésame, les œufs, les arachides, les huiles de poisson / crustacés / fruits de mer, et les produits de blé.

**INGREDIENTS:** Natural and Artificial Flavors, Silicon Dioxide, Sucralose, Beta Carotene (color).

**INGRÉDIENTS:** Arômes naturels et artificiels, Dioxyde de silicium, Sucralose, Bêta-carotène (couleur).



**ANS**  
PERFORMANCE®

© 2021, Advanced Nutraceutical Sciences Inc.  
Toronto, ON M5A 4T4 1-888-335-9169